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区　分

・開催日、会場
　平成26年１月21日（火）　黒埼市民会館
・進行
　SWC健幸大使　江口 歩 氏（新潟お笑い集団NAMARA代表）
　〃　　　　　　　　 今井 美穂 氏（地域活性化モデル）
・パネリスト
　松海が丘第三自治会長　服部 翼 氏
　須賀団地自治会長　山本 貴美子 氏
　パレットタウン西新潟自治会長　春日 伯榮 氏
・参加者数　150人（西区内の自治会長を中心とした市民）

平成26年5月8日

区自治協議会提案事業　事業評価書

西区自治協議会

内　　容

テーマ・事業名
自治会長研修会

【事業費予算　　490千円】

事業目的・概要
西区内の全自治会長を対象に、地域力強化に向けた講演会を開催し、地域力の再生
を目指した取り組みを支援する。

事業の実施実績
（実施回数，参加者数など）

参加者数　150人（西区内の自治会長を中心とした市民）

事業の評価

・多数の自治会長の参加を得たことは一番の成果である。参加者の86％が「良かった」
とのアンケート結果は成功したと言ってよいのではと思う。いろいろなご意見があると思
うが、初回としては大成功であった。

・3人の自治会長の活動報告は具体的で、「みんな苦労があったり悩みながらやってい
るんだ」との思いや、「自分の住んでいる地域を良くするために誰かがやらなければな
らないことをやっているという使命感と地域住民の期待感」を参加者と共に共有できた
ことは、各自治会長の今後の取り組み姿勢に力を与えたと思う。

・司会は楽しみながら参加できたと思うが、もっとまじめにやってほしいという感想も
あった。

・320弱ある自治会・町内会の約半分が参加したことは良かったと思う。しかし、本事業
に本当に参加してほしかった、役員が1年で交代している自治会の参加が少なかった
ようで残念。回数を重ねるごとに、本事業が浸透することを期待したい。

・今後はアンケートで頂いた意見・要望を取り入れた企画をすることが大事だと思う。
シンポジウムだけでなく、次回は班分けしたディスカッションを取り入れた企画にしたら
と思う。
自分の悩みを聞いてアドバイスをしてほしいという気持ちを持って参加する方も多い。
聞くだけでは参加して良かったという気持ちが小さいのではないか。

・今回は区役所と共催であったが、自治会長永年勤続者表彰（西区役所主催）が前面
に出てしまい、自治協との共催事業である研修会が薄れてしまった。
行政の担当者に任せきりで、自治協提案事業であるにも係らず、企画段階で自治協委
員が参加することなく実施してしまったことを反省している。今後は「協働」で実施したら
どうか。

地域課題の抽出方法や企画立案の評価
事業の公益性・実効性・効率性の評価な
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